

Marktkommentar

Schweine

Nicht nur die Sauen wurden gestern mit 1,32 Euro unverändert notiert, sondern auch die Schlachtschweine mit 1,63 €. Insgesamt trifft das kleiner werdene Angebot auf eine bedarfsdeckende Nachfrage der Schlachtereien, die nach wie vor über, zumindest nicht bessere, Fleischgeschäfte klagen. Grillartikel mal ausgenommen. Für die nächste Woche wird die Stückzahl nicht größer, so dass von einem mind. stabilen Marktverlauf auszugehen ist.

Quelle: [www.knack.com/markt.de](#)